



To Industry /Stakeholder association

On behalf of the International Coalition of Medicines Regulatory Authorities (ICMRA), I am writing to you to seek your support in the global fight against antimicrobial resistance (AMR), a major public health challenge.

In 2019, the World Health Organization (WHO) has identified AMR as one of the major threats to global health. Without action, it is estimated that, by 2050, 10 million people worldwide will die due to antimicrobial resistant infections every year. AMR also puts economic prosperity and security at risk. If not addressed, it will lead to a loss of USD \$100 trillion of economic output. As global regulators, we have a responsibility to combat antimicrobial resistance and we want to explore ways to work with you and other stakeholders to find safe, effective, and innovative solutions to AMR.

We call on industry, healthcare practitioners, global leaders, researchers and media to do their part and to join our efforts to fight AMR. A coordinated global approach is required from regulatory agencies, pharmaceutical industry, healthcare professionals, global health leaders, and other key stakeholders to combat antimicrobial resistance all around the world.

ICMRA published a [statement](#) to raise awareness of the growing number of bacteria resistant to available medicine and stimulate action to address this issue.

ICMRA is a coalition of international heads of medicines regulators (29 regulatory authorities from around the world with WHO as an observer) that aims to align our strategic direction for global cooperation on common scientific, regulatory, and safety challenges. Our goal is to facilitate access to safe, effective, and high-quality medicines and strengthen collaboration to meet public health challenges such as AMR.

Sincerely,

Prof. Guido Rasi

Chairperson, International Coalition of Medicines Regulatory Authorities

<http://icmra.info>

Attachment: ICMRA Antimicrobial Resistance Press Release



К индустрии / заинтересованным ассоциациям

От имени Международной коалиции регуляторных органов по лекарственным средствам (ICMRA) я обращаюсь к вам с просьбой заручиться вашей поддержкой в глобальной борьбе с антимикробной резистентностью (АМР), главной проблемой общественного здравоохранения.

В 2019 году Всемирная организация здравоохранения (ВОЗ) определила АМР как одну из основных угроз глобальному здоровью. По оценкам, при бездействии к 2050 году 10 миллионов человек во всем мире будут умирать каждый год от инфекций, устойчивых к противомикробным препаратам. АМР также ставит под угрозу экономическое процветание и безопасность. Если не принять меры, это приведет к потере 100 триллионов долларов США экономического производства. Как глобальные регуляторы, мы несем ответственность за борьбу с устойчивостью к противомикробным препаратам, и мы хотим изучить способы совместной работы с вами и другими заинтересованными сторонами, чтобы найти безопасные, эффективные и инновационные решения для АМР.

Мы призываем промышленность, работников здравоохранения, мировых лидеров, исследователей и средства массовой информации внести свой вклад и объединить наши усилия в борьбе с АМР. Скоординированный глобальный подход требуется от регулирующих органов, фармацевтической промышленности, медицинских работников, мировых лидеров здравоохранения и других ключевых заинтересованных сторон для борьбы с устойчивостью к противомикробным препаратам во всем мире.

ICMRA опубликовала заявление, чтобы повысить осведомленность о растущем количестве бактерий, устойчивых к доступным лекарствам, и стимулировать действия по решению этой проблемы.

ICMRA – это коалиция глав международных регуляторных органов по лекарственным средствам (29 регулирующих органов со всего мира и ВОЗ в качестве наблюдателя), которая стремится двигаться в согласованном стратегическом направлении для глобального сотрудничества по общим научным, нормативным вопросам и проблемам безопасности. Наша цель – облегчить доступ к безопасным, эффективным и высококачественным лекарствам и укрепить сотрудничество для решения таких проблем общественного здравоохранения, как АМР.

С уважением,

Профессор Гвидо Раси
Председатель ICMRA

<http://icmra.info>